



Landeshauptstadt München, Direktorium
D-HA II / BA Geschäftsstelle Ost

An das

**Mobilitätsreferat und
Baureferat**

**Vorsitzender
Stefan Ziegler**

Privat:
Telefon: 0172/ 894 33 34
Telefax: (089) 4 39 87 115
E-Mail: ba@ziegler-muc.de

Geschäftsstelle Ost:
Friedenstraße 40
81660 München
Telefon: (089) 233 - 61490
Telefax: (089) 233 – 989 61490
E-Mail: bag-ost.dir@muenchen.de

München, 29.09.2025

Ihr Schreiben vom
16.07.2025

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
5.2.1 / 09-25

Konrad-Zuse-Platz: Freigabe der Fußgängerzone für Fahrradfahrer:innen sowie die Installation von Fahrradbügeln

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 15 Trudering-Riem hat sich in seiner Sitzung am 25.09.2025 mit dem Antwortschreiben des Baureferats zu BA-Antrag Nr. 20-26 / B 07799 befasst.

Der BA wünscht die uneingeschränkte Freigabe der Fußgängerzone am Konrad-Zuse-Platz für Fahrradfahrer:innen sowie die Installation von Fahrradbügeln wie beantragt.

Der Konrad-Zuse-Platz wird sehr wenig frequentiert und ist meistens menschenleer. Es ist daher nicht nachvollziehbar, dass in den Fußgängerzonen Willy-Brandt-Platz und Platz der Menschenrechte das Fahrradfahren erlaubt ist, auf dem Konrad-Zuse-Platz aber nicht.

Auch in der näheren Umgebung, wo das Fahrradfahren offiziell erlaubt ist, sind keine Fahrradabstellanlagen vorhanden. Der Bedarf an gut erreichbaren, sicheren und komfortablen Fahrradabstellanlagen ist unter anderem aufgrund der unregelmäßigen Veranstaltungen im Bauzentrum stark schwankend, aber offensichtlich. Der ursprüngliche Antrag wird daher weiterhin vollumfänglich unterstützt.

Der Lieferverkehr ist ebenfalls in der Fußgängerzone auf dem gesamten Konrad-Zuse-Platz formal nicht erlaubt. Es ist dennoch ausreichend Platz für Abstellanlagen vorhanden, ohne den Lieferverkehr zu behindern, beispielsweise östlich und westlich der Grünflächen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Stefan Ziegler
Vorsitzender